

MAESTRO

en derecho internacional por la Universidad de Cambridge, Inglaterra, y doctor en relaciones internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Actualmente es Investigador y coordinador del Área de Derecho Internacional en el Instituto de Investigaciones Jurídicas.

Fue director de Extensión Académica, así como de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM y presidente de la Asociación Mexicana de Estudios Internacionales; consejero de la Judicatura Federal para la primera integración de este órgano en 1995.

Recientemente impartió cursos de derecho internacional en el Centro Internacional Bancaja para la Paz y el Desarrollo, en Castellón, España, y en el Comité Jurídico Interamericano, en Río de Janeiro Brasil. Es autor de numerosas obras y artículos sobre la especialidad de derecho internacional.